

Aprueban permanencia de legisladores venezolanos en el Parlasur



Montevideo, 27 mar (RHC-PL) La sesión ordinaria del Parlamento del Mercado Común del Sur (Parlasur) aprobó la permanencia de los legisladores de Venezuela en ese órgano.

Tras una larga jornada de trabajo, que inició con casi hora y media de retraso ante la falta de quórum, varios fueron los temas discutidos y aprobados por los parlamentarios de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay, Venezuela y Bolivia.

Entre los asuntos analizados estuvo el de la validez jurídica de las sanciones del Consejo del Mercado Común (CMC) sobre el cese de los derechos de la República Bolivariana en ese mecanismo de integración.

Al respecto, el Parlasur decidió manifestar al CMC su posición de mantener la continuidad de participación de los parlamentarios venezolanos en el seno del legislativo regional.

Asimismo, exhortó al gobierno de Caracas a garantizar a los legisladores de ese país, 'todas las condiciones necesarias para el ejercicio de su mandato en el Parlamento del Mercosur'.

Como parte de los debates, la legisladora argentina Ana María Corradi consideró que la expulsión de Venezuela del Mercado Común del Sur (Mercosur) afecta la integración regional.

El diputado Carlos Alberto Gamarra denunció las acciones desestabilizadoras de la Asamblea Nacional venezolana y expresó que algunos miembros del Parlasur, que representan a la derecha en América Latina, miran constantemente hacia Venezuela, pero hacen silencio y callan entorno a lo que ocurre en sus países.

Tras escuchar argumentos de parlamentarios de Argentina, Brasil, Paraguay y de representantes venezolanos de la Mesa de Unidad Democrática, el congresista del Estado de Anzoátegui denunció 'una carga importante de falsedad, irresponsabilidad y, sobre todo, de mucha hipocresía'.

Remarcó que si no existiese el equilibrio de poderes en su país, con el Tribunal Supremo de Justicia y la Sala Constitucional, tendríamos en Venezuela un golpe parlamentario como ocurrió en Honduras, Paraguay y Brasil.

El legislador venezolano aseguró que la derecha del mundo 'no nos van a callar', y afirmó que muchos de los que hoy denuncian falta de democracia en su país callaron y acompañaron esos golpes de Estado.

También este lunes la legisladora boliviana Eliana Bertón, denunció los actos inamistosos del canciller chileno, Heraldo Muñoz, quien mandó a retirar la bandera del consulado de Bolivia en ese país, en contraposición con las normas internacionales.

La parlamentaria del Estado Plurinacional manifestó que Muñoz ordenó a la policía chilena a retirar los símbolos patrios del consulado, 'nuestra bandera boliviana'.

Afirmó que eso no se puede admitir porque está violando la Convención de Viena de 1963, la cual permite a los representantes consulares 'tener los símbolos patrios en los edificios que ocupan'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125349-aprueban-permanencia-de-legisladores-venezolanos-en-el-parlasur>



Radio Habana Cuba